

## SINISTRE

# Un ancien foyer de l'Afapei ravagé par un incendie

Les sapeurs-pompiers de Calais et Marck ont passé la matinée d'hier rue Normandie-Niemen, sur le site désaffecté d'un ancien foyer de l'Afapei. Plusieurs heures ont été nécessaires face à un bâtiment dont la structure était fragile en raison du sinistre.

FLORENT CAFFERY

**E**n arrivant rue Normandie-Niemen, hier matin, vers 8h30, l'odeur de fumée gagne rapidement les narines. À l'angle avec la rue du Lieutenant Colonel Jean-Dagnaux, la circulation est totalement coupée par les polices nationale et municipale. À deux pas de l'ancien bois Chico Mendes, qui fut un temps un campement de migrants, l'ancien foyer de l'Afapei (Association familiale d'aide et de protection à l'enfance inadaptée) est en proie aux flammes. Sur le pont, via notamment l'échelle, les sapeurs-pompiers de Calais et Marck tentent de contenir l'avancée du feu. La phase de reconnaissance est délicate et une partie de la toiture s'affaisse. Il faudra finalement plusieurs heures aux soldats du feu, jusqu'en fin de matinée, pour libérer définitivement le site. « Deux pièces ont été totalement brûlées, détaille le chef de groupe des pompiers. Ce n'était pas simple de progresser. Tout était fermé avec des tôles en fer que nous avons dû découper pour ensuite ventiler. »

## DES BONBONNES DE GAZ RETROUVÉES

Contacté, le service communication du bailleur social Terre d'Opale Habitat, propriétaire des locaux, précise que « le lieu sinistré est un endroit de stockage comportant entre autres du mobilier et par conséquent du bois ». Le service relations clients, la régie ainsi que le service de maintenance se sont rendus sur place



L'incendie s'est produit en début de journée hier.

hier après-midi. « Une société mandatée par le bailleur est également intervenue pour condamner l'ensemble des accès fenêtres, poursuit TOH. » Le bailleur a également fait appel à un agent de sécurité. Depuis 17h hier il est présent devant le foyer pour assurer « une surveillance des lieux ain-

si que du gardiennage. Sa présence sera effective tant que cela sera nécessaire et jusqu'à nouvel ordre ». L'astreinte de TOH « apportera une vigilance avec des passages réguliers ». Concernant les causes de l'incendie, elles ne sont pas encore déterminées. Ce qui est sûr, c'est que

de petites bonbonnes de gaz, notamment utilisées pour des réchauds, ont été retrouvées sur place. La possibilité que l'ancien foyer ait été squatté n'est pas exclue, mais aucune personne n'a été retrouvée dans la zone au moment de l'intervention des secours. ■

## SUR LE WEB

Retrouvez la vidéo de l'incendie sur notre site internet

## ARRESTATION

## Un homme interpellé avec des obus

C'est dans la zone des Dunes, sur le chemin des Dunes, que les policiers sont tombés nez à nez avec un homme de nationalité néerlandaise qui se baladait avec des sacs... remplis d'obus. La scène est pour le moins surprenante, mais pas si singulière sur un territoire où les opérations de déminage sont régulières. Au lieu de repartir avec sa camionnette, l'individu a été interpellé et placé en garde à vue au commissariat de Calais. « Il s'agit d'un collectionneur, précisait hier soir le procureur adjoint de la République de Boulogne-sur-Mer, Patrick Leleu. C'est vraiment le profil particulier d'une personne passionnée par ces munitions et qui ne se rend pas compte du danger. » Remis en liberté, l'homme a été convoqué devant le tribunal où il devra répondre de la détention et du transport de munitions. ■ F.C.



L'homme a été retrouvé en possession d'obus. Illustration

# Nord Littoral

L'actualité du Calaisis vous intéresse ?  
Rejoignez le pôle correspondants de Nord Littoral

Envoyez CV et lettre de motivation à  
[courrier@nordlittoral.fr](mailto:courrier@nordlittoral.fr)